

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 06.03.2024

Halbseitige Sperrungen mit Einbahnstraßenregelung in Schwarzenberg-Neuwelt

Ab Montag, 18. März 2024, wird im Schwarzenberger Stadtteil Neuwelt die Straße der Einheit (B 101) zwischen der Kreuzung Straße der Einheit – Schneeberger Straße und dem Abzweig Friedrich-Engels-Straße zur Einbahnstraße.

In Richtung Aue läuft dann der Verkehr wie gewohnt.

Für die Gegenrichtung aus Richtung Aue wird der Verkehr über die Auer Straße bis zur Schneeberger Straße als Einbahnstraße geführt. Im Industriegebiet wird an der Kreuzung Auer Straße – Schneeberger Straße die Vorfahrtsregelung geändert. Zwischen der Kreuzung Straße der Einheit – Fritz-Reuter-Straße – Auer Straße bis zur Schneeberger Straße im Industriegebiet wird beidseitig Haltverbot ausgeschildert. Die Strecke muss gut passierbar bleiben für den Verkehr von der Bundesstraße einschließlich Busverkehr. Außerdem wird die Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h begrenzt.

Vor allem der **Anliegerverkehr auf der Auer Straße** muss beachten, dass aus den Grundstücken nur nach links bzw. rechts in Richtung Industriegebiet abgebogen werden kann. Für die Anlieger wird dazu auch ein Handzettel verteilt.

Linksseitig der Bundesstraße in Richtung Aue kann man von der Lutherstraße und von der Schillerstraße nicht auf die Straße der Einheit auffahren.

Grund für die halbseitigen Sperrungen ist der Ausbau der Breitbandinfrastruktur mit Tiefbau- und Bohrarbeiten entlang der Bundesstraße. Für das Ende der Bauarbeiten auf der Bundesstraße hat die STRABAG AG, als die von Stadt Schwarzenberg beauftragte Baufirma, den **5. April 2024** angekündigt.













Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

